
REQUERIMENYD

MMGSS EMENT .

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A INSTAlAÇÃD DE
SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA No JARDIM PAULISTA.

SENHOR PRESIDENTK

Fomos procurados pur dlversos moradores & frequentadores do
Jardim Paultsta que sohcitam a xmplantaçãu de semáforo segutntes cruzamenms
do bairro:

1) Esqulna das ruas camilo de Mano: com : Atibaia; e
1) Esquina das luas Atibaia com a Henrique Dumont.

Nos tocats, que «cam a certa de um [(em) metres da mim
rodovlána, ex1ste uma umdade do Culégm Anchlela/Cemro Untversttarto Barão de
Maua, além da estadta de mªtam Doutor Francisco de Palma Travassos a centenas
de outras empresas, sendo que e fluxo de ônibus e veículos é mtenso durame todo
o dla, prmmpalmenle no hnráno de entrada e saída dos sumos.

A smallzaçâu semafóttca no local é de extrema urgênma,
ewtando, haja wsta a acorrêncta praticamente diana de audentes nos dms
cruzamentos, ocastonando um rtsco Iminente para a vida de toda a população que
frequenta aquela tmportante região, notadamente para as crianças que
frequentam a coléglo locahzado no emorno

Este vereador tá formahmu diversºs requenmentos neste
senttdo, dentre eles os de número 53 e 54, aprovados na sessão nrdinána de
01/01/7013, : os de número nu e 1140, aprovados na sessão ordinária de
08/03/2013, além dISSD, lá iai realizado protozoln sob 0 nª lan 119.500 1, tendo
se passado quase dots anos desla sulmítaçãu sem que o problema tenha stdo
efetivamente resolvido.



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Pau o

Dante do exposto,
nzquznçmos, na forma vegwmental, que sua oílclado ao

Excelennssmo Fromm Duane Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
sªgulntes míormações'

1 Por que ainda não íon mstaladc um semá'oro nnS relendos cruzamontoá

2 Já existem estudos para 3 Implantação de semáforo no local menacnadov

3. ATranserp entende que se faz necessario um semaforº no loca?

4, Qual o custo pava se colocar e manter um semáforo?

5 A Prefertura ºu a Tvansevp têm conheomemo do númerº de a(ldsntes
ocomdos nm dms cruzamentos?

5 Quantos novos semáforos foram mstaladns em moewão Preto desde o mma
de 2017 até a presente data? Informar todos os locais e os valores gastos com
cada Instalação.

7 Existe pvevisão orçamentana para a mstalação de semáforos>

Sala das Sessões, 01 &
ET“

de 2019.
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